

Information für die Presse

Anlagenstillstand bei Bayernoil im Betriebsteil Neustadt

Neustadt, 10. Februar 2023

Am 13. Februar 2023 beginnt im Zuge von Stillstandsaktivitäten der Abfahrbetrieb für die Prozessanlagen im Neustädter Betriebsteil der BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH.

BAYERNOIL hat die Anlagenstillstände so vorbereitet, dass die Nachbarn so gering wie möglich belastet werden. Während des Abfahrens der Anlagen kann es jedoch zu einer sichtbaren Fackeltätigkeit sowie zu Geräuschentwicklung und in Ausnahmefällen zu Geruchsemissionen kommen. Dafür möchten wir schon jetzt unsere Nachbarn um Verständnis bitten

Während des Stillstandes werden verschiedene Anlagen TÜV-Revisionen unterzogen, sowie parallel Überholungs- und Reinigungsarbeiten durchgeführt.

Außerdem werden umfangreiche Projektmaßnahmen realisiert. Diese Investitionen werden einen wertvollen Beitrag liefern, um die Zukunftsfähigkeit der BAYERNOIL und Energiesicherheit Bayerns zu garantieren.

Insgesamt werden circa 3000 zusätzliche Mitarbeiter von Partnerfirmen auf dem Raffineriegelände tätig.

Der Überholungsstillstand erstreckt sich über sechs Wochen. Der Anfahrbetrieb soll planmäßig ab dem 20. März beginnen.

Die zuständigen Behörden wurden bereits über die geplanten Aktivitäten informiert.

BAYERNOIL
Raffineriegesellschaft mbH

Ansprechpartner für die Medien:

Kirsten Pilgram

BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH

Tel. 08457 / 8 - 2201

Fax 08457 / 8 - 2207

kirsten.pilgram@bayernoil.de

Hinweise für die Redaktionen

- Die **BAYERNOIL Raffineriegesellschaft mbH** ist ein Raffinerieverbund mit Produktionsstandorten in Vohburg und Neustadt an der Donau und betreibt die größte Raffinerie im bayerischen Raum.